

## AVANZA LA IMPLEMENTACIÓN DEL MEMORÁNDUM ANTICORRUPCIÓN

El pasado 10 de mayo, la Dirección Nacional de Aduanas (DNA) y la Asociación de Despachantes de Aduana del Uruguay (ADAU), firmaron un Memorándum de Entendimiento, con el objetivo de establecer líneas de acción comunes en materia de ética y transparencia.

A través del acuerdo se instaurará un sistema orientado a atacar con herramientas prácticas, aquellas conductas que puedan significar hechos de corrupción, para su erradicación tanto en el ámbito público como privado.

Se establecieron una serie de acciones a cumplir las que se han venido canalizando a través de una Comisión Mixta para la Gestión del Memorando de Entendimiento en materia de Ética y Transparencia.

Como resultado de esas acciones se elaboró un Plan de Acción Julio 2011-Julio 2012 que se publica adjunto a esta información.